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社会教育委員の会議 会議概要 

１ 審議会名  平成28年度第４回安曇野市社会教育委員の会議 

２ 日  時  平成29年３月23日(木) 午後２時から午後３時40分まで 

３ 会  場  安曇野市役所 会議室301 

４ 出 席 者  細田利章委員（議長）、小穴廣光委員、荻原義重委員、細野修市委員、三澤知子委員、 

今村勝人委員、山崎敦子委員、平倉勝美委員、平倉重則委員、浅見郁子委員 

５ 市側出席者 橋渡教育長、山田教育部長、生涯学習課蓮井課長、文化課那須野課長、 

社会教育担当藤森係長、社会教育担当松岡係長、豊科地域課横川係長、 

穂高地域課有賀課長補佐、三郷地域課丸山係長、堀金地域課大蔵係長、 

明科地域課赤羽係長、文化振興係三澤係長、文化財保護係山下課長補佐、 

博物館係西山係長、図書館交流担当細田課長補佐、図書館交流担当財津係長、 

社会教育担当臼井主査、社会教育担当中村主任 

６ 公開・非公開の別   公開 

７ 傍聴人 ０人    記者 １人 

８ 会議概要作成年月日 平成29年３月28日 

協  議  事  項  等 

 

会議概要 

１ 開  会    生涯学習課蓮井課長 

２ あいさつ    細田議長、橋渡教育長 

 ３ 協議事項 

  （1）平成29年度事業計画について 

（2）第２次安曇野市図書館基本計画策定に伴うアンケートについて 

（3）その他 

４ 閉  会    生涯学習課蓮井課長 

 

協議事項 

（1）平成29年度事業計画について 

《生涯学習課各係長より説明》 

《地域課各係長より説明》 

《文化課各係長より説明》 

《図書館交流課各係長より説明》 

 

【委員】 

  文化財保護係の文化財標柱等の設置に関しまして、矢原堰が流れている穂高神社の鳥居付近に標柱を

設置すれば、観光される方にも地元の方にも矢原堰のいわれについて伝えることができると思います。 

博物館係の安曇野風土記Ⅲの出版についてですが、今後はⅣ、Ⅴと継続して出版する予定があります

か。安曇野の偉人についてまとめたものを出版すれば、子どもたちの教材になると思います。今後の出

版の計画について教えてください。 

体を動かすスポーツ大会は数多く計画されていますが、囲碁、将棋、カルタといったアナログの頭脳

スポーツも取り入れれば、地域のコミュニケーションが深まるきっかけになり、生涯学習の充実につな

がると思いますが、いかがでしょうか。 

 

【事務局】 

標柱について、貴重な御意見をありがとうございます。今後の宿題として検討をさせていただきま

す。 

安曇野風土記Ⅳ以降の出版はまだ白紙の状態です。御意見として承ります。 

 

【事務局】 

囲碁・将棋大会へは補助金を交付していますし、三郷公民館事業で子ども向けの囲碁・将棋教室を開 
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催しています。頭脳を使う競技については、今後、公民館事業として検討をしたいと思います。 

 

【委員】 

 明科公民館の中央公民館事業費の料理講習会と、明科公民館事業費の料理講習会の違いについて教えて

ください。 

 文化振興係の文化振興費の文化団体等運営及び活動支援（補助金）について、他の事業と一部重複して

いる部分がありますが、このことについて説明してください。 

 

【事務局】 

中央公民館事業費の料理講習会は有償で実施するもの、明科公民館事業費の料理講習会は無償で実施す

るものです。 

 

【事務局】 

個々の事業の内容説明と補助金の内訳を別々に記載したため、一部表記が重複しました。 

 

【委員】 

高家児童館を平成28年12月に市社会教育委員の研修で視察をした時に、この建物は耐震診断を受けてい

ないとお聞きしました。現状はどのようになっているのかを教えてください。 

 

【事務局】 

 高家児童館については、豊科中央児童館と統合して別の場所へ新たに建設をする計画があります。 

 

（2）第２次安曇野市図書館基本計画策定に伴うアンケートについて 

《図書館交流課細田課長補佐より説明》 

 

【委員】 

 アンケートに記入された要望について、具体的にどのように対応すればよいか検討するということでし

ょうか。 

 

【事務局】 

アンケートに記入された要望への対応を検討しますが、アンケートのなかには相反する要望もあります

ので、それに対してどのように調整すればよいかについても検討します。 

 

【委員】 

 利用者に喜ばれている県内外の図書館の事例を参考にして、安曇野市内の図書館をさらに充実させてほ

しいです。 

 

（3）その他 

【委員】 

 ３年後の東京オリンピックに向けて、安曇野市としてスポーツの練習施設などの誘致をする計画はあり

ますか。 

 

【事務局】 

 明科地域の龍門渕公園内を流れる前川を東京オリンピックのカヌーの練習場として誘致する、という動

きがあります。 

 

【委員】 

 高家児童館の修繕などへの対応について、今後の予定を教えてください。 

 

【事務局】 

 将来的に豊科中央児童館との統合が計画されていることを踏まえて、修繕が必要な箇所は随時修繕を行

います。 

 

《組織の改編について、社会教育担当藤森係長より説明》 

 

 


